

# マロニエ

福島市立平野中学校 学校だより No.2

文責：校長 佐藤 裕子



## 笑顔にっこり。

4月18日（金）、生徒会役員・代議員の代表者が平野小学校さんにおじゃまし、「朝のあいさつ運動」を行いました。中学校式ハイタッチあいさつに、はじめは小学生も戸惑い気味でしたが、腰をかがめながら笑顔で小学生に向き合うお兄さん・お姉さんの姿に触れ、だんだん小学生も笑顔であいさつを返してくれるようになりました。小学生の目線に合わせる行為一つをとっても、相手を思いやる気持ちの醸成につながるよう思います。子供たちが、学校の枠を超えて、互いに学びを得て成長していく姿はとてもよいものです。

社会に出るとお互いに違う年齢の人と関わる機会が増えるのですから、今年度も「平野」だからこそできる縦と横のつながりを大事に、教育活動を行ってまいります。とても爽やかな朝の一コマでした。



### ■部活動本格始動…

3年生にとって最後の大会が悔いのないものとなるよう…一日一日の練習を大事に「継続は力なり」を証明していきましょう。21日（月）は部活動の編成会が予定されています。

中学校3年間「夢中になって」打ち込めるものとの出逢い、「素敵なかみ」との出逢いとなることを願っています。



↑平野中 HP  
ぜひご覧ください。



満開の桜の木の下で。